
 #HACCP に必要な #帳票管理 システム  

 帳票の保管、 #トレースバック は順調ですか 

 

#食品安全教育研究所 

代表 #河岸宏和 

http://ja8mrx.o.oo7.jp/koujyou1.htm 

 

 国内、海外の多くの食品工場を視察、指導、運営してきた経験から、受注システム、帳票

システム、保管システムのより、管理しやすい帳票システムの相談に乗ります。 

 あなたの工場では、次のような問題点がありませんか。 

 

●こんな問題がありませんか 

・ #HACCP を行うと帳票が増えて困る 

・必要な帳票を毎日準備するのに時間がかかってしまう 

・帳票の保管が面倒 

・クレームが起きた場合のトレースバックが直ぐにできない 

・新商品が出た場合の帳票のメンテナンスが面倒 

・仕分けミスなどが無くならない 

・日付ミス、ラベルミスが無くならない 

・ISO 用の帳票と HACCP 用の帳票、生産管理の帳票と増えてしまっている 

・ 

 

1．直ぐにできること 

2．ちょっとお金をかけて出来る事 

3．投資して出来る事  

 の 3 点で、私 #河岸宏和 と共に考えて見ませんか。 

 

連絡は http://ja8mrx.o.oo7.jp/koujyou1.htm の連絡先から お願いします。 
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